
レジ袋は有料にすべきか 

－国際的潮流と日本の取り組みから－ 

 

2020 年 7 月より全国でレジ袋有料化制度が始まった。環境省が行った調査では半数以上

の人々がレジ袋を辞退しているとの結果がでている。日本がこれまでに行ってきたレジ袋

削減への取り組みや海外の政策を見ていき、レジ袋は有料にすべきなのかを検討していく。 

 

  


